



COMMUNIQUE DE PRESSE DU 13 SEPTEMBRE 2011

Le MEDEF GUYANE à PARIS

Dans le cadre de sa démarche méthodique et consciencieuse de reconquête d'une image de notoriété et de représentativité, entreprise depuis le début de cette année 2011, le MEDEF Guyane vient d'enregistrer un nouveau succès aussi encourageant que très significatif.

Le MEDEF National vient en effet de lui proposer d'intégrer de plein droit son Comité de l'Environnement, structure hautement qualifiée d'études et de propositions en matière environnementale, chargée d'élaborer des propositions cohérentes de préservation du patrimoine naturel compatibles avec le monde de l'entreprise; et de les défendre auprès du Gouvernement Français et des Instances Européennes.

Cette nomination du MEDEF Guyane est importante car elle intervient au moment même où notre Région semble devoir connaître, dans un relatif proche avenir, un formidable essor économique de par les premiers résultats prometteurs enregistrés dans l'exploration pétrolière menée aux larges de ses côtes; avec les devoirs impératifs de protection de l'environnement que cela suppose.

Cette nomination est aussi d'autant plus importante que cela faisait de très nombreuses années que le MEDEF Guyane n'avait pas eu l'honneur d'être appelé à Paris pour participer à de tels comités.

Il s'agit donc là incontestablement d'une véritable marque de confiance qui lui est adressée.

Le MEDEF Guyane se voit de ce fait ainsi décerner un brevet de représentativité auprès des pouvoirs publics régionaux pour participer, tant auprès de Monsieur le Préfet de Région que de Messieurs les Présidents des Collectivités Territoriales, aux missions de contrôle qu'ils mettront en place pour suivre la bonne évolution de ces explorations pétrolières; pour ne citer qu'elles et sans oublier bien sûr les problèmes récurrents de pollution et de destruction de notre environnement qu'engendrent les exploitations clandestines de nos ressources aurifères et halieutiques.

Le MEDEF Guyane, fort de cette reconnaissance nationale, se sent donc conforté dans son action et entend poursuivre avec plus de persévérance encore sa mission de représentativité du monde de l'entreprise guyanaise.

Pour le MEDEF Guyane

Guy POLET
Président